

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Implenia procède à une adaptation régionale de ses capacités en génie civil urbain – Ces mesures feront l’objet d’un accompagnement social

Dietlikon, le 23 mai 2017 – Implenia adapte en permanence ses capacités à la situation actuelle du marché. Au début de cette année, le Groupe a regroupé sous un même toit ses unités opérationnelles travaillant dans le domaine des activités de région en Suisse. Or, pour assurer une réussite pérenne, il est indispensable dans certaines régions d’adapter les capacités au contexte économique. Sont concernées les succursales de Bâle et de Berne ainsi que la région Suisse du Sud-Est de la Division Implenia Construction Suisse, laquelle opère dans les domaines de la construction routière et du génie civil.

«Dans ces régions, nous avons des surcapacités en génie civil urbain. Les adaptations visent à assurer la réussite future de ces activités au niveau des régions», a déclaré André Métral, responsable de la Division Implenia Construction Suisse. Le Groupe s’efforce de mettre en œuvre ces mesures dans le cadre de sa responsabilité sociale, notamment en les accompagnant d’un plan social ainsi que de départs à la retraite anticipée.

Contact médias chez Implenia:

Reto Aregger

Head of Communications Group

Téléphone: +41 58 474 74 77

communication@implenia.com

Leader de la construction et des services de construction en Suisse, Implenla occupe également une forte position sur les marchés des infrastructures en Allemagne, en Autriche et en Scandinavie. Née en 2006, héritière de quelque 150 ans de tradition dans la construction, Implenla rassemble, au sein d'une même entreprise active à l'échelle européenne, le savoir-faire de ses unités sectorielles et régionales hautement spécialisées. Son modèle d'activité intégré et ses spécialistes travaillant dans tous les domaines de la construction permettent au Groupe d'accompagner un ouvrage sur l'ensemble de son cycle de vie, au plus près de ses clients et de manière économique et intégrée. Dans ce contexte, elle vise un équilibre durable entre réussite économique, d'une part, et responsabilité sociale et écologique, d'autre part.

Implenia, dont le siège principal se trouve à Dietlikon près de Zurich, emploie quelque 8200 personnes en Europe et a généré en 2016 un chiffre d'affaires d'environ 3,3 milliards de francs. L'entreprise est cotée à la SIX Swiss Exchange (IMPN, CH0023868554). D'autres informations sont disponibles sur www.implenia.com.